

文化の秋 満喫 ☆ Let's enjoy a hobby ☆

趣味を楽しもう

このページは、役場企画振興課に職場体験に来られた日野高校2年妹尾祐奈さんが企画・取材・編集されました。

秋といえば、文化の季節です。趣味で続けているサークルや学校のクラブ活動など、好きなことを一緒にすることで色々な方とコミュニケーションがとれ、より楽しくなったりするのではないのでしょうか。そこで、日野町の文化団体の一つである「キッズステーションダンス&J・G・R」の皆さんを紹介します。



▲とても上手にかっこよく踊っている様子



▶ かわいい振り付けで踊っている園児たち



◀ ダンスを見ているリスタあすなるの方々

☆ダンスを披露

8月25日(木)に「リスタあすなる」で、皆さんによるダンス発表がありました。学年別で幼稚園・小学生・中学生の順番で踊られました。幼稚園児はともかわいくて元気のある振り付けで、小・中学生は大人っぽさとかっこ良さを取り入れたキレイな振り付けでした。また、どのダンスも子どもたちが笑顔で楽しく踊っていました。

「リスタあすなる」の方々も大変喜んでおられ、楽しいひとときを過ごされていました。



▲一列になって順番に踊る迫力のあるダンス

☆皆さんにインタビュ―

メンバーは、幼稚園から中学生までの50名で活動しております。主に、文化祭やコンテストなどのイベントに向けて練習し、年に8回の行事に参加されています。また、今年の11月12日(土)から20日(日)まで開催される「日野町文化祭」にも出演されます。そこで、活動をされている皆さんにインタビュ―をしました。

- ①習おうとしたきっかけは「友達や家族に勧められた」「体が柔らかくなりたいたい」、中には「ダンサーになりたい」など。
- ②ダンスを習って楽しいことは「発表会に出たこと」「ダンスを習えること」など。
- ③PRをお願いします「体を動かすことや、音楽・ダンスの好きな方は、ぜひ一緒にダンスをしましょうー」

編集後記

私は「広報ひの」で職場体験をして、たくさんの良い貴重な体験ができました。取材を通して、今まで日野町で行ったことのない場所や行事を初めて知ることが見ることができました。そして、日野町のことにについて視野が広がった気がします。また、自分の取材した記事が少しずつ出来る上がるのを見て、達成感がありうれしかったです。「広報ひの」のスタッフの皆さん、とても優しく丁寧に教えてくださり本当にありがとうございました。



日野高校 2年 妹尾 祐奈